



Consejo de Ministros

## El Gobierno pone en marcha una campaña de información y sensibilización sobre el uso responsable de agua

- El presupuesto es de 7 millones de euros

**17 jun. 05.-** El Consejo de Ministros ha autorizado en su reunión de hoy la puesta en marcha de una campaña de concienciación ciudadana para un uso responsable del agua.

El presupuesto de esta campaña, que se desarrollará durante el verano, es de 7 millones de euros.

Como consecuencia de las actuales condiciones meteorológicas y de las altas temperaturas estivales, se prevé que este verano sea bastante seco. Es importante que la población tome conciencia de la situación y que interiorice la necesidad de mantener actitudes de consumo racional y uso adecuado del agua. Para conseguirlo, el Ministerio de Medio Ambiente va a poner en marcha una campaña de concienciación ciudadana bajo el lema "Pon tu gota de agua. Gota a gota se hace el río", basada en spots televisivos, cuñas radiofónicas y anuncios publicitarios en los principales medios de tirada nacional.

El objetivo de la campaña es ayudar a comprender al ciudadano que el agua es un recurso escaso cuya demanda crece de manera sistemática. El Ministerio pretende concienciar a los usuarios acerca de la gestión eficiente, en beneficio de todos, de un patrimonio que es responsabilidad del conjunto de la ciudadanía.